
Materi Bahasa Indonesia Esai Dan Kritik Sastra

TOP NO.1 UN SMA/MA IPS 2016 Seri Pendalaman Materi

Master Bahasa Indonesia

Bahasa Indonesia di Perguruan Tinggi Berbasis Pembelajaran Aktif

Kemahiran Berbahasa Indonesia untuk Perguruan Tinggi

Pembelajaran Online di Tengah Pandemi Covid-19, Tantangan yang Mendewasakan (Antologi Esai Mahasiswa Pendidikan Bahasa Inggris)

Super Master Persiapan AKM & SK dan Pendalaman Materi US/USP SMA/MA Kelas X SAINTEK

Membaca dan Menulis Wacana: Petunjuk Praktis Bago Mahasiswa

Membina Kompetensi Berbahasa dan Bersastra Indonesia

Teori dan Aplikasi

CMS Cara Menguasai Soal Bahasa Indonesia SMA dan MA Latihan Soal dan Pembahasan HOTS

LITERASI SAINS DAN MATERI PEMBELAJARAN BAHASA INDONESIA

MATERI UTAMA BAHASA INDONESIA SMP

Terampil dan Cerdas Berbahasa Indonesia

Esai-esai Pendidikan 2008-2012

BAHASA INDONESIA 2 SMA Kelas XI

Perencanaan Pembelajaran Bahasa Indonesia

SKM (Sukses Kuasai Materi) SMA Kelas XII

Asiknya Pembelajaran Fisika dalam Jaringan di Tengah Pandemi (Antologi Esai Mahasiswa Pendidikan Fisika)

Teruji dan Terbukti Membantu Siswa Meraih UN Tertinggi

Calak Edu 2

MENGGAGAS PEMBELAJARAN BAHASA INDONESIA PADA ERA KELIMPAHAN

Teruji dan Terbukti Membantu Siswa Meraih UN Tertinggi

Explore Bahasa Indonesia Jilid 3 untuk SMA/MA/SMK/MAK Kelas XII

Bijak Berbahasa Indonesia

Buku Pendamping Mata Pelajaran Bahasa Indonesia SMP plus Pendalaman dan latihan soal

Bahasa Indonesia 3

ESAI PENERAPAN EJAAN BAHASA INDONESIA

Pembelajaran Bahasa Indonesia

Eksistensi PJJ di Tengah Pandemi Antologi Esai Karya Pemenang dan Karya Pilihan Peserta Dikdar GUMUN Menulis 1000 Esai Kerja sama dengan Balai Bahasa Provinsi Jawa Tengah dan Solopos

SKM (Sukses Kuasai Materi) SMA Kelas XI

Panduan Tata Bahasa Indonesia Terlengkap

Think Smart Bahasa Indonesia

Pembinaan Kemampuan Berbicara Bahasa Indonesia

BAHASA INDONESIA UNTUK PERGURUAN TINGGI

MODUL PEMBELAJARAN BAHASA INDONESIA EDISI PEMBELAJARAN JARAK JAUH PADA MASA PANDEMI COVID-19 UNTUK SMP KELAS VII

Eksistensi PJJ di Tengah Pandemi Antologi Esai Jilid 2 Karya Pemenang dan Karya Pilihan Peserta Dikdar GUMUN Menulis 1000 Esai Kerja sama dengan Balai Bahasa Provinsi Jawa Tengah dan Solopos

Pias-Pias Materi Bahasa dan Sastra Indonesia Untuk kelas XII SMA/MA

DI SEKOLAH DASAR KELAS TINGGI

Pembelajaran untuk Menjaga Ketertarikan Siswa di Masa Pandemi (Antologi Esai Mahasiswa Pendidikan Biologi)

Materi Bahasa Indonesia Esai Dan Kritik Sastra

Downloaded from ns1.galaxy.mu by guest

TOBY MARITZA

TOP NO.1 UN SMA/MA IPS 2016 Seri Pendalaman Materi CV. Pilar Nusantara

Buku ini berisikan keberadaan PJJ di masa pandemi yang dianggap membawa banyak perubahan positif dan negatif. Buku ini juga mengangkat masalah pendidikan semasa PJJ. Tidak hanya itu, buku ini merupakan curahan hati seorang pendidik dalam menyiasati PJJ selama pandemi ini.

Master Bahasa Indonesia PT Grafindo Media Pratama

Antologi Esai ini disusun oleh mahasiswa praktikan berdasarkan hasil kegiatan PLP I atas bimbingan dosen pembimbing lapangan. Kegiatan PLP I ini dirancang dalam dua capaian, yaitu (1) membangun jati diri pendidik dengan mengenal kultur sekolah, struktur organisasi sekolah dan tata kelola sekolah, peraturan dan tata tertib sekolah, dan kegiatan-kegiatan di sekolah. (2) Membangun jati diri pendidik dengan mengetahui praktik proses pembelajaran dan karakteristik siswa. Berdasarkan kegiatan tersebutlah mahasiswa praktikan menyusun esai sebagai respon dan kemampuan memberikan pendapat terhadap dunia pendidikan. Antologi ini diharapkan dapat

menjadi motivasi mahasiswa untuk meningkatkan kompetensi diri dalam berlatih melatih menulis karya tulis ilmiah sebagai calon seorang pendidik. Selain itu, semoga buku ini bermanfaat. Kritik dan saran diharapkan demi kesempurnaan selanjutnya.

Bahasa Indonesia di Perguruan Tinggi Berbasis Pembelajaran Aktif Penerbit Tahta Media Group SKM (Sukses Kuasai Materi) SMA Kelas XI hadir sebagai solusi bagi siswa SMA dan MA yang ingin menguasai dan memahami materi Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Matematika, Fisika, Kimia, dan Biologi secara mendalam dan menyeluruh. Dalam buku ini siswa akan mendapatkan:

- Kumpulan rangkuman materi Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Matematika, Fisika, Kimia, dan Biologi yang disusun secara jelas dan mendalam sehingga memudahkan siswa untuk rajin belajar.
- Soal-soal ulangan harian paling up to date dibahas sesuai materi yang disampaikan sehingga memberikan gambaran bagi siswa tentang soal-soal yang diberikan pada setiap bab.
- Variasi soal yang ditulis dapat menuntut kemampuan berpikir tingkat tinggi.
- Soal ujian semester 1 dan semester 2, sebagai persiapan menghadapi ujian akhir semester pertama maupun ujian kenaikan kelas (UKK). Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, siswa diharapkan dapat memahami materi dan mampu mengerjakan berbagai tipe soal yang diujikan sehingga siap menghadapi ulangan

harian, ujian semester, dan ujian kenaikan kelas.

Kemahiran Berbahasa Indonesia untuk Perguruan Tinggi Puri Cipta Media

Buku Bijak Berbahasa Indonesia: Teori dan Aplikasi ini hadir untuk menjembatani kondisi pembelajaran bahasa Indonesia yang cenderung terkesan teoretis. Setiap bab dalam buku ini dilengkapi dengan latihan yang relevan, sehingga diharapkan dapat membantu mahasiswa sekaligus menjadi pegangan bagi pengajar dalam mengaplikasikan pengetahuan yang telah didapatkan. Selain itu, buku ini memberikan ruang bagi pembaca, secara khusus mahasiswa, untuk dapat merefleksikan setiap pemahaman yang telah didapatkan. Melalui hal ini, tidak hanya kemampuan kognitif yang didapatkan. Namun, sikap positif dan penghargaan terhadap bahasa Indonesia juga diharapkan dapat dimiliki. Buku ini menyajikan sepuluh bab yang berisi teori dan aplikasi yang sistematis, sehingga mempermudah pembaca baik itu mahasiswa juga pengajar dalam memahami pengetahuan mengenai bahasa Indonesia secara utuh. Dimulai dengan mengenal sejarah, fungsi, dan ragam bahasa Indonesia. Dilanjutkan dengan ejaan, diksi, kalimat dan paragraf dalam bahasa Indonesia, tulisan ilmiah, tulisan ilmiah populer, korespondensi, serta teknik pengutipan dan penulisan daftar pustaka. Selain berisi teori dan latihan-latihan sebagai

aplikasinya, buku ini juga berisi refleksi. Refleksi berupa pernyataan-pertanyaan yang mengajak pembaca untuk bersikap lebih kritis sesuai dengan topik pada setiap bab. Pembaca tidak hanya diajak untuk bersikap kritis, tetapi juga kreatif memecahkan masalah dan mencari solusi.

Pembelajaran Online di Tengah Pandemi Covid-19, Tantangan yang Mendewasakan

(Antologi Esai Mahasiswa Pendidikan Bahasa Inggris) CV Literasi Nusantara Abadi
Buku persembahan dari Penerbit Bintang Wahyu ini dilengkapi: 1. Informasi Penting Tentang UN SMP/MTs 2. Strategi dan Tips Sukses Menghadapi SMP/MTs 3. Analisis Soal Ujian Nasional Tahun 2012-2016 4. Kisi-kisi Ujian Nasional SMP/MTs 5. Ringkasan Materi Lengkap per SKL dan Kumpulan Soal & Pembahasan Lengkap. -BintangWahyu- #Serba20

Super Master Persiapan AKM & SK dan Pendalaman Materi US/USP SMA/MA Kelas X SAINTEK
Penerbit YLGI

Perencanaan pembelajaran bahasa Indonesia merupakan langkah awal dalam sebuah proses pembelajaran. Perencanaan pembelajaran berperan penting bagi guru dalam melaksanakan tugasnya sebagai pendidik sekaligus fasilitator demi tercapainya kebutuhan pendidikan. Tujuan pembelajaran bahasa Indonesia adalah agar peserta didik memiliki kemampuan berbahasa Indonesia yang baik dan benar serta dapat menghayati bahasa dan sastra Indonesia sesuai dengan situasi dan tujuan berbahasa serta tingkat pengalaman tersebut. Buku Perencanaan Pembelajaran Bahasa Indonesia merupakan buku yang bisa dijadikan refrensi, pegangan, atau pedoman bagi mahasiswa dan pendidik (guru) dalam merancang pembelajaran bahasa Indonesia yang baik. Buku ini memberikan panduan menyusun perencanaan pembelajaran bahasa Indonesia, konsep penyusunan silabus, perumusan, kompetensi dasar, penentuan pokok materi pembelajaran, pendekatan, strategi, metode pembelajaran, media pembelajaran, evaluasi pembelajaran dan contoh rencana pelaksanaan pembelajaran bahasa Indonesia, sehingga para pendidik (guru) dan calon pendidik (mahasiswa) dengan mudah memahami dan mampu melaksanakan proses pembelajaran bahasa Indonesia dengan baik.

Membaca dan Menulis Wacana: Petunjuk Praktis Bago Mahasiswa Gramedia Widiasarana Indonesia
Materi pembelajaran Bahasa Indonesia di SD masih jarang ditemui dilingkungan perguruan tinggi, khususnya pembelajaran dikelas tinggi yakni kelas 4 sampai kelas 6. Materi pembelajaran bahasa Indonesia masih bersifat umum. Sehingga dalam praktiknya mahasiswa menerapkan metode dan model sama dengan mata pelajaran yang lain. Dengan adanya kurikulum 2013 bahasa Indonesia menjadi penghela mata pelajaran lain dengan menerapkan pendekatan saintifik dan menggabungkan empat keterampilan berbahasa. Buku ini menjelaskan tentang karakteristik pembelajaran dikelas tinggi. Pendekatan, metode dan strategi mejelaskan tentang berbagai metode yang sesuai dengan kelas tinggi baik itu metode membaca, misalnya SQ3R, KWL dan lainnya atau metode menulis, misalnya metode menulis kolaboratif untuk kelas 4 sampai kelas 6. Selanjutnya diberikan contoh materi di kelas tinggi, ruang lingkup materi bahasa Indonesia baik dalam KTSP maupun kurikulum 2013, wujud keterampilan berbahasa dan contoh-contoh penilaian dan rubriknya. Dengan buku ini diharapkan dapat membantu menghadapi permasalahan pembelajaran khususnya bagi SD di kelas tinggi dengan menerapkan pendekatan, metode dan strategi yang sesuai.

Membina Kompetensi Berbahasa dan Bersastra Indonesia Politeknik Negeri Nusa Utara

Buku ini berisi materi-materi yang berkaitan dengan pembelajaran bahasa dan sastra Indonesia khusus kelas III SMA. Saat ini, kelas XII SMA/MA belum menggunakan kurikulum yang baru, yakni kurikulum 2013. Untuk itu, penyusunan materi bahasa dan sastra Indonesia di dalam buku ini masih disesuaikan dengan kurikulum tahun 2006 yakni KTSP. Penyusunan materi dalam buku ini dilakukan sesuai adanya urutan/fase, keterjalinan, keterkaitan, dan kesinambungan Kompetensi Dasar setelah dianalisis, kemudian dipolakan ke dalam organisasi unit-unit pembelajaran. Artinya, penyusunan dilakukan dengan mengurutkan dan mengorganisasikan beberapa Kompetensi Dasar (KD) yang memiliki keeratan atau keterkaitan substansi materinya dalam bentuk unit-unit materi yang berkesinambungan. Misalnya, ada beberapa materi yang KD-nya berada di semester II (genap), tapi layak atau cocok diberikan terlebih dahulu di semester I (ganjil), maka KD-KD tersebut diurutkan dan diorganisasikan ke dalam unit-unit materi pembelajaran pada semester I (satu) tersebut, begitu juga sebaliknya. Hal itu dilakukan, karena setelah dianalisis bahwa terdapat relevansi dan keterkaitan substansi materi pada KD-KD khususnya di kelas XII SMA/MA, yang patut dan cocok diberikan secara berurutan. Dengan begitu dapat memberikan efek terhadap pembentukan pemahaman siswa secara sistematis dan berurutan pula. Artinya, siswa tidak perlu mengalami dan menerima sajian materi yang terkesan tumpang tindih dan dianggap miss match. [Teori dan Aplikasi](#) Penerbit Duta

Buku ini menjawab sering banyak keluhan terhadap kemampuan berbahasa siswa dan mahasiswa, khususnya kemampuan berbicara. Berdasarkan pengalaman selama mengajar di sekolah dan perguruan tinggi dan juga keluhan dari pengajar lain, dapat disimpulkan bahwa kemampuan berbicara siswa dan mahasiswa lebih jauh dari memadai. Hal ini dapat terlihat dari cara mereka mengemukakan pendapat, misalnya bertanya di dalam kelas, berdiskusi, berpidato, berceramah, dan seminar. Bahkan ada yang tidak berani berbicara sama sekali. Padahal, kemampuan berbicara ini sangat penting bagi siswa dan mahasiswa sebagai calon ilmuwan.

CMS Cara Menguasai Soal Bahasa Indonesia SMA dan MA Latihan Soal dan Pembahasan HOTS

Pias-Pias Materi Bahasa dan Sastra Indonesia Untuk kelas XII SMA/MA
Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena kasih dan rahmatNya sehingga penulisan diktat mata kuliah Bahasa Indonesia untuk mahasiswa jurusan perikanan dan kebaharian Politeknik Negeri Nusa Utara dapat terselesaikan. Diktat ini berdasarkan Rencana Pembelajaran yang telah disusun bersama oleh tim pengampu mata kuliah. Diktat ini berisi pembelajaran Bahasa Indonesia berbasis teks dengan ragam bahasa ilmiah di perguruan tinggi. Diktat ini dilengkapi petunjuk tahapantahapan praktis bagaimana memahami suatu konteks teks proposal, laporan praktek, penelitian maupun kegiatan. Tujuan pembelajaran mata kuliah Bahasa Indonesia di Politeknik Negeri Nusa Utara, yaitu mahasiswa dapat membangun suatu model teks proposal dan laporan praktek yang merupakan salah satu syarat menyelesaikan studi. Penyusun menyadari bahwa diktat ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun diperlukan untuk perbaikan diktat ini. Akhir kata semoga diktat ini dapat mengantar mahasiswa Jurusan Perikanan dan Kebaharian, Politeknik Negeri Nusa Utara dapat memahami dan menyusun suatu model teks proposal dan laporan praktek.

LITERASI SAINS DAN MATERI PEMBELAJARAN BAHASA INDONESIA Grasindo

Fasih berbicara bahasa Indonesia belum tentu tahu tata bahasa Indonesia yang baik dan benar, bukan? Ketika menulis, terkadang kita dihadapkan pada permasalahan terkait penempatan tanda baca, penulisan nama atau gelar, penyusunan kutipan, dan sebagainya. Ya, dalam bahasa Indonesia, ragam bahasa tulis berbeda dengan ragam bahasa lisan. Oleh karena itu, buku ini hadir untuk membantumu, karena berisi panduan lengkap struktur tata bahasa Indonesia, yang meliputi: - Kaidah penggunaan kata baku dan kata tidak baku - Kaidah penulisan tanda baca, imbuhan, kutipan, dan daftar pustaka - Kaidah penggunaan kata serapan dan pengindonesiaan kata nama - Kaidah penulisan surat resmi, karya ilmiah, resensi, editorial, artikel, esai, pidato, dan sebagainya - Unsur-unsur intrinsik dan ekstrinsik karya sastra - Periodisasi kesusastraan Indonesia - Daftar kesalahan dalam berbahasa Indonesia - Daftar kata baku dan tidak baku - Daftar singkatan dan akronim - Kumpulan majas, idiom, dan peribahasa Indonesia - Kamus mini bahasa Indonesia [Mizan, Bentang Pustaka, Bahasa Indonesia, Kata, Kalimat, Indonesia]

MATERI UTAMA BAHASA INDONESIA SMP PT Grafindo Media Pratama

Perundingan-perundingan yang diikuti Dr. Eddy Pratomo, sebagai ketua delegasi maupun anggota delegasi, di antaranya mengenai masalah masalah ekstradisi, defense cooperation treaty, mutual legal assistant treaty, dan permasalahan hukum pidana internasional lainnya, termasuk asset recovery yang bersifat multijurisdiksi.

Terampil dan Cerdas Berbahasa Indonesia UNISMA PRESS

Dilengkapi: 1. Informasi Penting Tentang UN SMA/MA IPS 2. Strategi dan Tips Sukses Menghadapi UN SMA/MA IPS 3. Analisis Soal Ujian Nasional Tahun 2012-2016 4. Kisi-kisi Ujian Nasional UN SMA/MA IPA 5. Ringkasan Materi Lengkap per SKL dan Kumpulan Soal & Pembahasan Lengkap 6. Paket Soal & Pembahasan UN SMA/MA IPS 2015 -Bintang Wahyu-

Esai-esai Pendidikan 2008-2012 LPP yayasan pendidikan cendekia muslim

Puji Syukur Penulis sampaikan kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Buku Ajar ini dengan baik dan tepat waktu. Dengan dibuatnya Buku Ajar ini penulis berharap agar dapat bermanfaat dan membantu dalam memahami materi Bahasa Indonesia. Selanjutnya rasa terimakasih yang penulis ucapkan kepada semua pihak yang membantu dalam penyelesaian buku ajar ini. Penulis sangat menyadari sekali bahwa buku ajar ini masih jauh dari kesempurnaan, maka dari itu penulis mengharap kritik dan saran pembaca demi kesempurnaan Buku Ajar ini kedepannya. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih. Mudah-mudahan bermanfaat bagi para pembaca.

BAHASA INDONESIA 2 SMA Kelas XI PT Kanisius

Pandemi covid-19 berdampak tidak hanya pada bidang Kesehatan dan ekonomi saja tetapi juga berdampak pada bidang pendidikan. covid-19 merubah tatanan sistem pembelajaran selama ini yang banyak dilakukan didalam kelas saja. Dengan adanya covid- 19, semua komponen yang

terlibat didalam proses pembelajaran wajib mengurangi aktivitas yang banyak menimbulkan kerumunan orang guna mencegah tertularnya virus covid-19. Sehingga pendidik dituntut untuk lebih kreatif dan innovative dalam pelaksanaan proses pembelajaran. kreativitas dan inovasi seorang pengajar sangat dibutuhkan untuk memenuhi kebutuhan belajar selama pandemic covid-19. Salah satu inovasi yang digagas oleh dinas pendidikan, pemuda, dan olahraga kabupaten tambrauw provinsi papua barat melalui kepala seksi kurikulum dan penilaian bidang pendidikan menengah Tenia Kurniawati, M.Pd adalah melahirkan suatu modul yang dapat digunakan siswa untuk belajar dirumah. Modul ini, digunakan untuk memenuhi kebutuhan belajar siswa Ketika dirumah selama pandemic covid-19 meskipun tidak terdapat akses internet. Sehingga proses belajar-mengajar tetap berjalan. Sebagai persembahan hadirnya modul ini, kami turut ucapkan terimakasih kepada bupati kabupaten tambrauw Gabriel Assem, SE, M.Si dan Sekertaris daerah Kabupaten Tambrauw Engelbert Gabriel Kocu, S.Hut, MM. atas dukungannya dalam pengembangan modul ini. Besar harapan saya, modul ini dapat digunakan seoptimal mungkin oleh siswa- siswi di kabupaten Tambrauw provinsi Papua Barat. Masukan dan saran sangat diperlukan untuk memperbaiki modul ini. Terima kasih, Salam literasi

Perencanaan Pembelajaran Bahasa Indonesia Ahlimedia Book

Buku Materi Utama Bahasa Indonesia ini disusun berdasarkan muatan materi pada Permendikbud No. 24 Tahun 2016 dan Kisi-Kisi Mata Pelajaran Bahasa Indonesia 2018. Buku pendamping dan pegangan ini sangat penting bagi guru pengampu mata pelajaran bahasa Indonesia dan para siswa SMP. Kenapa? Ya. Karena buku ini memberikan pemahaman yang komprehensif mengenai berbagai jenis teks yang dipelajari di jenjang SMP, mulai dari jenis, fungsi, struktur, dan kaidah kebahasaannya. Selain itu juga, terdapat pembahasan soal dan lima paket soal yang berkenaan dengan materi yang akan diujikan dalam Ujian Nasional (UN). Penulis berharap hadirnya buku yang berada di tangan Anda ini, dapat membantu memahami materi dan soal secara utuh di kisi-kisi 2018 dan capaian Kompetensi Dasar (KD). Pada akhirnya, proses pembelajaran menjadi jauh lebih baik dan hasil UN dapat meningkat secara signifikan.

SKM (Sukses Kuasai Materi) SMA Kelas XII BintangWahyu

Buku ini berisikan keberadaan PJJ di masa pandemi yang dianggap membawa banyak perubahan positif dan negatif. Buku ini juga mengangkat masalah pendidikan semasa PJJ. Tidak hanya itu, buku ini merupakan curahan hati seorang pendidik dalam menyasiasi PJJ selama pandemi ini. Yudhistira Ghalia Indonesia

Pembelajaran pada saat ini, termasuk pembelajaran BI (BI), hendaknya mengarah pada proses kegiatan yang dapat membentuk kemampuan siswa untuk dapat menghadapi era revolusi industri 4.0, dan peka terhadap masalah lingkungan hidup, kemajuan teknologi informasi, konvergensi ilmu dan teknologi, ekonomi berbasis pengetahuan, kebangkitan industri kreatif dan budaya, pergeseran kekuatan ekonomi dunia, serta pengaruh teknologi berbasis sains
Asiknya Pembelajaran Fisika dalam Jaringan di Tengah Pandemi (Antologi Esai Mahasiswa Pendidikan Fisika) Yudhistira Ghalia Indonesia

Buku EXPLORE BAHASA INDONESIA SMA/MA ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M(Mengamati-Menanya-Mencoba-MenalarMengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternatif untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver).

Teruji dan Terbukti Membantu Siswa Meraih UN Tertinggi Bentang B first

Mata Kuliah Wajib Umum (MKWU) Bahasa Indonesia merupakan mata kuliah wajib pada setiap universitas di Indonesia. Mata kuliah ini bertujuan untuk mengembangkan kemampuan mahasiswa dalam berbahasa Indonesia baik tulisan maupun lisan. Lebih dari itu, pada masa perkuliahan tentunya mahasiswa tidak terlepas dari berbagai kegiatan tulis-menulis dan presentasi di depan umum. Sejalan dengan perkembangan ilmu pengetahuan, kebutuhan masyarakat, dan kebijakan

pemerintah. MKWU Bahasa Indonesia juga mengalami perubahan yakni mengacu pada kurikulum 2013. Buku Kemahiran Berbahasa Indonesia di Perguruan Tinggi: Buku Pegangan Mata Kuliah

Wajib Umum (MKWU) Bahasa Indonesia Kurikulum 2013 di Perguruan Tinggi sangat cocok untuk menjadi referensi bagi para mahasiswa dalam meningkatkan mutu perkuliahan. Buku ini berisi tentang eksplorasi teks akademik dalam berbagai genre makro, seperti laporan buku, proposal

penelitian, proposal tugas akhir, laporan penelitian, artikel ilmiah, dan esai. Buku ini juga berisi tentang cara mengembangkan kemampuan berbicara akademik, khususnya dalam presentasi.